春休みの過ごし方

関西情報工学院専門学校 生活指導部

前年度に引き続き、令和3年度もコロナ禍のため、行事が中止になったり、縮小されたりしましたが、数少ない行事やクラス活動の中で、友だちとの絆を深めることができた一年間だったのではないでしょうか。4月から良いスタートがきれるように、この春休みをどのように過ごすべきか考えましょう。

1年間を振り返って

- ①今年度は自転車による事故が非常に多かったです。特に登校時に自損事故が多かったです。原因として考えられる一つは、スピードの出るスポーツ車に乗る人が増えたことだと思います。登校するときは時間に余裕をもって通学しましょう。
- ②制服を正しく着れましたか。「指定の靴を履く」「ネクタイ・リボンを着ける」「防寒具は下足室で脱ぐ」など、定着してできていることも増えてきました。指定の色の靴下を履く生徒、ワイシャツを出して着ている生徒がわずかですが数人います。「服装の乱れは心の乱れ」とも言われます。全員が正しく制服を着こなせるようにしましょう。
- ③本校では朝 8時40分登校を推奨していることを知っていますか。今年度の遅刻は非常に多かったです。特に全体の3分の1が10分以内の遅刻です。①と同様、余裕をもって登校し、元気な挨拶をして、授業の準備をしましょう。

春休みに特に心がけて欲しいことをいくつかあげますので、よく読んでください。

- 1. 春休みの計画を立て、実行しよう。勉強は2時間以上を目途に、各教科の苦手な分野を克服しよう。
- 2. 人の話に耳を傾け、自ら考えて行動できるよう自主・自立・自発的な生活態度や行動を心がけよう。
- 3. パーマ・髪染め・極端な刈り上げ・刈り込み・ピアスの穴あけ等は禁止です。
- 4. 本校では免許取得(原付・自動二輪・普通自動車)は禁止しています。春休みに免許の無断取得はしない。
- 5. 交通事故の防止に努めよう。特に自転車の事故が多発しています。二人乗り、信号無 視、無謀な横断や暴走等は絶対にしない。携帯電話を使用しながらの自転車運転は法 律で禁止されています。
- 6. 制服はクリーニングをするなど、新年度も清潔な身だしなみを心がけよう。
- 7. コロナ禍ですので、感染対策(手洗い・うがい・換気・密を避ける)を続けましょう。

4月の予定

- 4月8日(金)登校日・教科書販売(新2・3年生)
- 4月9日(土)入学式「平野区民センター」(新入生のみ)
- 4月11日(月)始業式
- 4月12日(火) 学研模試